
2024/II KDV am 19.10.2024

B8 Abteilung 1 Rosenthaler Vorstadt

Mehr Digitalisierung und weniger Papier im Kreis

Beschluss:

Der Kreisvorstand möge beschließen:

Wir fordern den geschäftsführenden Kreisvorstand dazu auf, das Kreisbüro zu bitten, alle Prozesse

zu analysieren, die für eine KDV Papier erzeugen könnten (z.B. Einladungen, Protokolle, Initiativan-

träge, etc.), diese auf ihre Notwendigkeit hin zu überprüfen und die, die übrig bleiben, möglichst

barrierefrei zu digitalisieren, z.B. durch Online-Formulare. Oberste Zielsetzung ist eine Effizienzstei-

gerung. Die technischen Voraussetzungen gilt es zu schaffen. Darüber hinaus soll eine Abschaffung

von Brief-Aussendungen für die interne Parteiarbeit geprüft werden, die mit einer Kampagne zur

„E-Mailisierung“ von Genoss:innen, die aktuell nur per Post erreichbar sind, einhergehen soll. Son-

derwünsche für Ausdrucke soll es weiterhin geben. Diese sollten z.B. zwei Wochen im Voraus ange-

meldet und von denGliederungen bezahltwerdenmüssen. Eine solidarische Kostenverteilung unter

den Gliederungen gilt es zu prüfen.

Überweisen an

Kreisvorstand
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